

Zaratamo estrena la biblioteca de Elexalde tras 6 años cerrada

ZARATAMO. La casa de cultura de Elexalde poco a poco va abriéndose a los vecinos de Zaratamo. Ayer, el Ayuntamiento inauguró la biblioteca habilitada en la tercera planta del edificio construido hace seis años y que, desde entonces, se había mantenido cerrada. Los motivos por los que esta sala no se había estrenado no están claros. Ni siquiera para el actual alcalde del grupo independiente Zaratamogure herria, Jon Ajuria. El primer edil reconoce que el nuevo equipo de gobierno que forman con el PNV no ha tenido que instalar 'ni una mesa', porque el espacio ya contaba desde su construcción con mobiliario, estanterías y libros. 'Lo que sí hemos traído han sido ordenadores. Tenemos los que nos han cedido desde el Gobierno vasco a la espera de que la Diputación nos mande más', explica Ajuria.

La recién abierta biblioteca se dividirá en dos áreas. Una que funcionará como sala de estudio, no solo para los universitarios en época de exámenes sino también para 'que hagan la tarea los niños y adolescentes'.

Aunque este es el uso que más han demandado los vecinos y que el alcalde considera 'fundamental', la tercera planta de la kultur etxea también dedicará espacio a la lectura. Aunque todavía faltan muchas estanterías por llenar.

Precisamente, elegir los libros que descansarán en ellas será tarea de los vecinos del municipio. 'Queremos que el grupo de montaña, el de mujeres, así como ciudadanos relacionados con la literatura como el escritor José Barrenetxea nos ayuden a adquirir los libros que más interesan', adelanta Ajuria.

De esta forma, 'queremos conseguir una biblioteca moderna', en la que también se desarrollen actividades como talleres de lectura o presentaciones de libros.

Además, a través de la renovada web municipal, los usuarios podrán conocer qué novedades ha comprado la biblioteca. Y es que los lectores pueden empezar ya a pedir libros en préstamo. En poco tiempo, el centro de Elexalde pasará a integrar la red de bibliotecas de Bizkaia, una vez se tengan catalogados todos los ejemplares de los que dispone. Cuando esto ocurra, también se creará un catálogo que podrá consultarse desde la web.

La biblioteca estará abierta desde las 16.30 a las 20.30 horas, aunque el horario se podrá ir modificando en función de las necesidades que sus gestores vean con el paso de los días. 'Lo importante es que cuando salgan los chavales del colegio tengan el centro abierto para que puedan hacer los deberes o consultar internet', explica el alcalde.

Tras este primer paso en la carrera por llenar de vida la casa de cultura, el Ayuntamiento ya piensa en establecer un KZGunea en la segunda planta del edificio. Este espacio con acceso a internet y monitores que enseñen a los vecinos a manejarse en la red aspira a ser el nuevo entretenimiento de las personas mayores y los jóvenes.